

Solidarité pour la rentrée

Des élèves du Séminaire Saint-François appuient la SSVP de Saint-Augustin

(CR) À l'approche de la rentrée, la Conférence St-Vincent-de-Paul de Saint-Augustin a reçu un précieux coup de main du Séminaire Saint-François (SSF). La direction de l'établissement a remis le matériel scolaire laissé par des élèves finissants, permettant de garnir les sacs d'école de familles à faible revenu.

Grâce à la liste officielle demandée par les écoles, chaque trousse a pu être adaptée aux besoins réels des enfants. En complément, des cartes-cadeaux de Bureau en gros, offertes par la générosité de donateurs locaux, permettront aux familles de compléter leurs achats. La SSVP tient à remercier chaleureusement les élèves, la direction et la communauté pour cette solidarité bien concrète. ■



Deux élèves du SSF : Henri François, 4^e secondaire, et Benoit Desgagnés, 5^e secondaire.

Un mois de septembre riche en découvertes

La Société d'horticulture de Sainte-Foy lance sa saison

(CR) La Société d'horticulture de Sainte-Foy reprend ses activités et propose un programme inspirant pour la rentrée. Tout au long de septembre, conférences et ateliers se succéderont, offrant aux passionné·e·s de jardinage et de nature une belle occasion d'apprendre, d'échanger et de cultiver de nouvelles idées.



Réalisation de plants mis en vente aux profits de la Société d'horticulture.

Credit photo : Courtoisie

Mardi 3 septembre – Les boutures, par Josée Brisson. Un atelier-conférence pour apprendre à multiplier ses plantes et repartir avec une bouture (pot, terreau et plante fournis).

Mardi 16 septembre – Conférence d'ouverture : La plateforme Tisanji, par Audray Pépin. Une plongée dans un outil innovant permettant de dessiner son potager ou aménagement, tout en profitant d'un calendrier des soins et des récoltes.

Mardi 30 septembre – Lancement de la saison et encan de plantes. Une soirée festive qui débute par un cocktail, suivie d'un encan de plantes au profit de la Société. L'activité est ouverte à toutes et tous et l'entrée est gratuite.

Les activités ont lieu le mardi à 19 h 30, au Centre de glaces Intact Assurance, 999, avenue Rochebelle, local 124, Québec. Le tarif est de 8 \$ pour les non-membres. Information : SHSF.ca, section « Activités », ou auprès de M^{me} France Doyon au : 418 658-9844/fradoyon@hotmail.com. ■

Un chœur qui unit les voix et les cœurs

Les Loriots de Cap-Rouge lancent leur campagne de recrutement

(CR) Envie de chanter pour le plaisir, de rencontrer de nouvelles personnes et de vibrer au rythme d'un répertoire riche et varié? Le groupe vocal Les Loriots de Cap-Rouge ouvre grand ses portes et invite les passionné·e·s de musique à rejoindre ses rangs dès septembre.



Les Loriots.

Depuis près d'un demi-siècle, Les Loriots de Cap-Rouge occupent une place particulière dans le paysage culturel de la région. Fondé en 1975 à l'occasion d'une messe télévisée célébrée à l'église Saint-Félix, le groupe est devenu, dix ans plus tard, un organisme sans but lucratif officiellement incorporé. Au fil des décennies, il a su conserver son essence : la joie de chanter ensemble, dans un climat de camaraderie et d'entraide.

Aujourd'hui, la formation compte une cinquantaine de choristes adultes répartis en quatre pupitres : sopranos, altos, ténors et basses. Ce mélange de voix confère aux prestations une richesse harmonique qui séduit tant les auditoires que les interprètes eux-mêmes. Car au-delà des concerts, se joindre aux Loriots, c'est plonger dans une aventure humaine où la musique devient prétexte à des rencontres, des amitiés et des souvenirs durables.

Un accueil chaleureux garanti

Les Loriots ont à cœur de bien accueillir les nouvelles voix. Chaque personne qui franchit la porte du centre communautaire de Cap-Rouge, où se tiennent les répétitions hebdomadaires le mercredi soir, trouve un soutien pour s'intégrer aisément. L'esprit de solidarité est bien présent : les choristes participent, sur une base volontaire, à divers comités qui contribuent à la vitalité de l'organisme. Cet engagement collectif renforce le sentiment d'appartenance et permet à chacun·e de trouver sa place, à la fois musicale et sociale.

Un héritage vivant

S'il est vrai que la notoriété des Loriots n'est plus à faire dans la région, leur plus grande richesse reste la constance de leur passion. Depuis les premières notes entonnées en 1975,

les choristes poursuivent leur mission : offrir au public des prestations de qualité tout en cultivant le plaisir de chanter ensemble. Cet équilibre entre rigueur musicale et convivialité constitue le secret de leur longévité.

Les dates à retenir

Pour celles et ceux qui souhaitent tenter l'expérience, le recrutement se déroulera les 3, 10, 17 et 24 septembre prochains. Voilà quatre belles occasions de rencontrer les membres, d'assister à une répétition et de se laisser porter par l'énergie contagieuse du groupe.

Les personnes intéressées peuvent communiquer avec la présidente, Line Paulin, au 418 576-0340, afin d'obtenir plus de détails. ■

Louis Martin

Conseiller municipal de Cap-Rouge - Laurentien

louis.martin@ville.quebec.qc.ca
418 641-6411, poste 1182

Restons en contact !



Arrondissement de
Sainte-Foy-Sillery-Cap-Rouge

